



IMS LUXEMBOURG
Inspiring More Sustainability

Luxembourg, le 24 septembre 2020

Social Business : face à l'urgence d'agir les entreprises doivent relever le défi

L'Économie Sociale et Solidaire (ESS) ouvre aujourd'hui une voie nouvelle à un entrepreneuriat où se conjuguent efficacité économique et utilité sociale, liberté et solidarité. À travers une étude complète du territoire national, IMS Luxembourg a analysé les enjeux et fait l'état des lieux des opportunités de développement de projets et/ou de création d'activités pour le Grand-Duché.

Quand l'engagement des entreprises se structure, l'impact sociétal et environnemental ne peut en être que renforcé comme ont pu en témoigner les invités de la table ronde dédiée à l'ESS lors du Luxembourg Sustainability Forum 2020. Trois idées principales pistes d'actions sont ressorties des débats :

- Faire le choix d'une gouvernance différente ; souvent autonome dès la création de l'entreprise et donner au projet une finalité de préservation de l'environnement ou de renforcement de la cohésion territoriale. Les bénéfices sont ensuite réinvestis dans le maintien et le développement de l'activité.
- Développer des joint-ventures, des partenariats et/ou des activités nouvelles comme le souligne Benjamin Cavalli, Directeur du Programme Malin : « dans les partenariats, l'association va bénéficier de l'expertise métier des entreprises et en contrepartie elle va apporter de nouveaux services à son partenaire ». Benoît Bonello, Directeur de l'Innovation sociale chez SUEZ, complète en ajoutant que « l'innovation de demain se trouve à la frontière entre ces deux mondes ».
- Se rapprocher du secteur financier qui supporte des entreprises de l'ESS en identifiant des projets à impact positif.

Tout acteur national intéressé par la création de nouveaux projets répondants aux enjeux soulevés dans l'étude peut contacter IMS Luxembourg. L'étude est librement téléchargeable sur le site d'IMS : https://imslux.lu/assets/publication/82/Rapport_leroledelESSfaceauxgrandsdefissoci_taux_IMS.pdf

Revivez l'édition 2020 du Luxembourg Sustainability Forum en visitant la chaîne YouTube d'IMS. L'ensemble des sessions est disponible en français, luxembourgeois, anglais et allemand : <https://www.youtube.com/playlist?list=PLKKPpGU3lr98RMvjOqtkyrFsQxylMgnCt>

IMS – Inspiring More Sustainability

Réseau leader des acteurs de la RSE au Luxembourg

Catalyseur d'innovation sociale, IMS - Inspiring More Sustainability - est depuis plus de 10 ans le réseau leader des entreprises luxembourgeoises actives en matière de Responsabilité Sociétale des Entreprises (RSE). La mission d'IMS est d'inspirer des stratégies et pratiques responsables auprès des acteurs économiques nationaux.

IMS Luxembourg accompagne ses membres au travers de projets collaboratifs et fédérateurs en favorisant le dialogue avec les parties prenantes (privées, publiques, associatives). Pour se faire, IMS apporte expertise (publications), solutions concrètes, sensibilisation et information (campagnes, Forum, formations, club, ateliers...).

Ce réseau représente 16 % de la masse salariale luxembourgeoise et est le représentant national de l'organisation européenne CSR Europe. IMS est une asbl indépendante, apolitique et reconnue d'utilité publique.

Contact presse : Amélie Jeannesson / amelie.jeannesson@imslux.lu / Tel : +352 26 25 80 13-21



IMS LUXEMBOURG
Inspiring More Sustainability

Luxembourg, September 24, 2020

Social Business: faced with the urgency to act, companies must take up the challenge

The Social and Solidarity Economy (SSE) today opens a new path to entrepreneurship where economic efficiency and social utility, freedom and solidarity are combined. Through a complete study of the national territory, IMS Luxembourg has analyzed the stakes and made an inventory of the opportunities to develop projects and/or create activities for the Grand Duchy.

Structuring companies' commitment can only reinforce the societal et environmental impact, as the guests of the round table dedicated to SSE at the Luxembourg Sustainability Forum 2020 were able to testify. Three main ideas for action emerged from the debates:

- Choosing a different form of governance; often autonomous from the creation of the company and giving the project a purpose of preserving the environment or strengthening territorial cohesion. Profits are then reinvested in maintaining and developing the business.
- Developing joint ventures, partnerships and/or new activities as Benjamin Cavalli, Director of the Malin Program, points out: "in partnerships, the association will benefit from the business expertise of the companies, and in return, it will bring new services to its partner". Benoît Bonello, Director of Social Innovation at SUEZ, adds that "tomorrow's innovation is at the border between these two worlds".
- Getting closer to the financial sector that supports SSE companies by identifying projects with a positive impact.

Any national player interested in creating new projects that respond to the issues raised in the study can contact IMS Luxembourg. You can freely download the study from the IMS website:

https://imslux.lu/assets/publication/82/Rapport_leroledelESSfaceauxgrandsdefissoci_taux_IMS.pdf.

Relive the 2020 edition of the Luxembourg Sustainability Forum by visiting the IMS YouTube channel. All sessions are available in French, Luxembourgish, English and German:

<https://www.youtube.com/playlist?list=PLKKPpGU3lr98RMvjOqtkyrFsQxyIMgnCt>

IMS – Inspiring More Sustainability

Luxembourg's leading network for Corporate Responsibility

A catalyst for social innovation, IMS - Inspiring More Sustainability - has been the leading network of Luxembourg companies active in Corporate Social Responsibility (CSR) for over ten years. IMS' mission is to inspire responsible strategies and practices among national economic actors.

IMS Luxembourg supports its members through collaborative and federating projects by promoting dialogue with stakeholders (private, public, associative). To do this, IMS provides expertise (publications), concrete solutions, awareness, and information (campaigns, forums, training, clubs, workshops...).

This network represents 16% of Luxembourg's payroll and is the national representative of the European organization CSR Europe. IMS is an independent, non-political, and non-profit organization.

Press contact : Amélie Jeannesson / amelie.jeannesson@imslux.lu / Tel : +352 26 25 80 13-21

PRESS RELEASE